

Sale coup pour les dentistes !

On a avancé l'heure cette nuit, ce qui veut dire que les journées vont enfin commencer à «allonger». Yé!

(au Canada, NDLR)

Elle contribue à la formation des os, et elle limite les processus inflammatoires qui isolent progressivement les dents du système qui les nourrit. À mon avis, la date précoce de l'heure avancée aura un effet bénéfique sur la santé: les gens perdront leurs dents moins tôt.»

Suite et source => optimistic

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 9 mars 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8231-sale-coup-pour-les-dentistes.html>